

"La Chozita"
Rue Courtade

San Juan de Luz, 24 de Marzo de 1950

Sr. D. José M. Lasarte
París XVI^o

Querido amigo :

Recibo su carta del 21 y agradecido por cuanto en ella me dice, desde luego le autorizo para hacer el uso que estime pertinente de mi escrito sobre la carta de Acheson y con toda tranquilidad podrá dar mi nombre y aclaraciones que, igualmente, estime convenientes sobre la materia.

Como comprenderá Vd., leídas las Memorias - si ha tenido la paciencia y la "barba" de tragárselas enteras - mi situación bajo este punto de vista me dá mucha más facilidad para moverme que a mi sobrino Vejarano, pués como "franc-tireur" anti-franquista no tengo que dar cuenta a nadie de mis actos ni solicitar autorización en Estoril. Claro es que poseyendo, como poseo, una carta del General Kindelán, pedida con la idea de intervenir cerca de algunos miembros de las Naciones Unidas, lo que luego no fué necesario, puedo en todo caso pesar un poco más exhibiéndola que como simple particular.

Ya sé que la carta está un poco anticuada, aunque nó caducada, y por ello he solicitado de esta misma persona y del General Aranda nuevos documentos y a ser posible mayor amplitud en su contenido. No sé si se atreverán a dárme las, no por mí, en quien tienen plena confianza, sino por los "piques" que pueden surgir con tal motivo.

Le tendré al corriente de lo que pasa con Colliers, etc. Hace unos días ha salido para España y Portugal el matrimonio Wertenbaker. El escribió el artículo en cuestión. Les he dado tarjetas y cartas de presentación para gentes muy interesantes a mi manera de ver, aunque desgraciadamente, por no pasar en el País Vasco no ha sido posible ponerlos en contacto con los organismos nacionalistas antifranquistas, lo que espero podremos hacer a su regreso ya que aún quedarán en San Juan de Luz algunos meses. Los nombres de las personas a quienes de mi parte van a saludar son entre las más importantes : el Infante Don Alfonso, el Cardenal Segura, el Duque de Alba, Kindelán, etc, y para Estoril he escrito directamente a Don Juan y mi mujer a Doña María. Ikusiko degu !.

20 00330

¿ Me podría indicar si Mr. Henry Frenay, antiguo Ministro francés de los Prisioneros, forma parte del Consejo Federal del Movimiento Europeo ?.

Reciba pues, para terminar, un afectuoso saludo de su buen amigo

Man Antonio Arellano

P.D.- Le remito adjunto copia de la carta-poder del General Kindelán, por si las moscas.

P.D.- Es posible que mi contestación al Sr. Torregrosa, por estar escrita rápidamente y sin propósito primitivo de ser publicada, contenga algunas repeticiones, o faltas que le ruego, y caso de parecerle oportuno, las corrija personalmente.